
会  長 鈴村　正人

幹  事 嵐　　繁雄

ＳＡＡ 後藤　泰治

 今泉　敏徳

出席状況 正会員数 56 名 カード出席 8 名
 本日出席会員数 34 名 本日の修正出席率 77.78％

◎会長報告－鈴村正人会長
　皆さん、今日は。昨日は土砂災害警戒情報が発表

されるほど、今年に入って最大の雨が降りました。

錦町のガード下も冠水して一時通行止めに成りまし

た。皆さんの地域は大丈夫でしたでしょうか。

　先週 5月 18 日（土）、木幡年度に入る為の勉強会、

地区研修・協議会が福島市のパルセいいざかをメイ

ン会場に開催されました。次年度の役員の方々、お

疲れ様でした。後ほど木幡会長エレクト報告お願い

します。会長報告は以上です。

◎幹事報告－嵐　繁雄幹事
 ・北茨城ロータリークラブより 3クラブ親睦ゴルフ

コンペの案内が届きました。

 ・国際ロータリーガバナー事務所よりリーダー研修

の実施要領が届いています。

 ・岡崎南ロータリークラブから創立 55 周年に参加し

た御礼状が届いています。

 ・勿来地区命を救う愛の献血市民運動推進協議会か

ら総会の開催案内が届いています。

 ・勿来ひと・まち未来会議から定期総会の案内が届

いています。

 ・勿来夏祭り実行委員会から協賛についてお願いが

届いています。以上の物は回覧中です。

◎各委員会報告
◇出席委員会－藤田紀夫小委員長
　本日の出席状況は下記の通りです。出席向上にご

協力をお願いします。

◇スマイルボックス委員長－赤津善宣小委員長
 ・地区研修協議会お疲れ様でした。

富岡、赤津（善）、髙萩、鈴木（修）、荒川（義）、山下、

冨澤、細田、岩本、小澤、畠山、渡邉（公）、大平、

渡邉（貴）、今泉、林各委員及び鈴村会長、木幡会

長エレクト、嵐幹事、星副幹事

 ・早退ごめんなさい。佐藤（政）会員

 ・前回休んでごめんなさい。吉野、中河各会員

 ・長期間休んでごめんなさい。藤田会員

◇親睦活動委員会－林　毅彦小委員長
　親睦委員会今年度最後の事業が 6月 9 日（日）会

長杯ゴルフがございます。場所は湯本スプリングス

です。5月 29 日まで出欠を募っていますので、出欠

の返事がまだの方は宜しくお願いします。只今 18 名

の参加予定です。多くの皆さんで最後の事業を盛り

上げていただければと思います。

◎地区研修協議会報告
　木幡智清会長エレクト

　協議会報告の前に去る 5月 14 日

に岡崎南ロータリークラブで親善

クラブ調印式を行って参りました。

調印証書に名前が書いてあります

ので回覧してご覧下さい。それで

は協議会報告します。去る 5月 18 日（土）パルセい

いざかに於いて 2019 － 20 年の地区研修協議会を行
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 いわき勿来ロータリー・クラブ

インスピレーションになろう
ロータリーソング　我等の生業
－今月は青少年奉仕月間です－

4つのテスト
　　　吉野　彰芳　会員

いました。会

長幹事会が 9

時 20 分 か ら

あり、2018 －

19 年の中間決

算報告、地区

大会の決算報

告がありました。2019 － 20 年の行事予定の説明もあ

り、今年はダニエル会長が福島に来る予定だそうで

す。詳しい内容はガバナー事務所から連絡が入ると

思います。大会セレモニーの後、「ロータリーって何

ですか。」の講演会がありました。午後からは各分科

会に別れ、私は会長の役割と責務について芳賀ガバ

ナーエレクトからいろいろ話を聞き勉強させていた

だきました。第 2セクションでは規定審議会の説明

を聞きましたが大変難しい内容でした。

　ロータリー財団委員会　佐藤　政司
　ロータリー財団とは何か。ロータリー財団とは寄

付を受け取り、ロータリークラブ地区の人道的及び

教育的活動でロータリー財団が承認したものに補助

金を提供する非営利法人と定義されています。使命

はロータリアンが人々の健康状態を改善し教育への

信を高め貧困を無くすことを通して世界理解親善平

和を達成するのが財団の目的使命です。

　副幹事　星　行夫
　私が出席した幹事部会と地区研

修委員会、RLR 委員会の報告をし

ます。午前中は会長と一緒に会長

幹事会に出席しました。午後から

幹事部会が行われ幹事の責務と実

務について説明を受けました。地区研修委員会では

地区研修協議会の目的とクラブ研修リーダーについ

て話がありました。RLR 委員会ではロータリーの衰

退を改善する為にはロータリーの中で充分に話し合

いを行い各世代のロータリアンやロータリーの世界

を理解することが必要である。この主旨をどのよう

に例会に取り入れるかが重要であると感じました。

　社会、国際奉仕委員
　　　鈴木修一郎（星副幹事代行）
　セクション 1では社会奉仕委員会の相談役の中沢

パストガバナーから挨拶があり、社会奉仕委員長挨

拶、社会奉仕の事業計画の説明がありました。セク

ション 2では社会奉仕の事例発表がありました。国

際奉仕の事例では小名浜ロータリークラブから留学

生の発表がありました。毎年行っています猪苗代湖

の水質保全事業の実施日と実施場所について指導が

あり、各クラブ都合の良い日に参加して欲しいと話

がありました。

　ＩＴ委員会　岩本　博
　初めて研修協議会に参加させて

いただきました。何もわからない

まま出席してビックリして参りま

した。ロータリーの組織の結束力

の強さ、活性化も感じて来ました。

私が出席したのはＩＴ委員会です。当クラブから地

区のＩＴ委員会小委員長として鈴木雅之さんが出て

いますので委員長を盛り上げる為に活動しようと思

いました。公共イメージの推進とＩＴの活用という

内容で平井ガバナーから話を聞きました。ＩＴを活

用し我々の活動をＰＲしよう。そして会員を増やし

ましょう。ということでした。また、マイロータリー

の登録も大切な使命であり今後の課題であると感じ

ました。

　会員増強委員委員会　櫛田　幸雄
　セクション 1で会員増強につい

て会員増強拡大、ロータリー情報

の各委員長さんから説明がありま

した。セクション 2 ではグループ

活動を行いました。会員増強は拡

大、ロータリー情報副委員長から話があり、まずこ

の研修の目的について、地区委員会活動計画につい

て、戦略計画ガイドについて聞きました。ロータリー

の活動を継承しクラブの更なる発展の為に行動しよ

う。新会員はクラブ活性化楽しく活動しよう。

　パストガバナー　渡邉　公平
　先日の地区研修協議会に私も参

加し勉強して参りました。パスト

ガバナーの役割をいただくと 5大

奉仕委員会の相談役として配属さ

れます。次年度のテーマはロータ

リーは世界をつなぐです。ロータリー活動とは地元

の人々の生活の質を高めていこうということです。

それを継続して行く為には我々のロータリー活動を

皆様に理解していただき、そして若い方々にロータ

リーの奉仕の精神をつなげていくことです。それぞ

れの委員会がエリアを超えて活動するためには私達

のロータリー財団DDF（地区財団活動資金）の活用

が不可欠です。




